

## 1学期終業式

今日で1学期が終わり、明日から長い夏休みが始まります。楽しみにしている人も多いと思います。事故やけがに注意して、楽しい夏休みを過ごしてくださいね。

みなさんにとって4月から今日まで、一番うれしかったこと、楽しかったことを思い出してみてください、学校のことでも良いですし、お家のことでも良いです。(隣の人に小さな声で教えててもよい)

因みに校長先生はいまスポでみんなの元気な姿を見ることができたことでした。

反対に一番つらかったことは何でしょうか?校長先生は千本小学校で児童が車に追突されたことでした。千本小学校の校長先生とはよくお話をさせてもらっていて、その当時の苦労を聞くと、今でも胸が締め付けられてしまいます。

今日は校長先生から小学生・中学生のみんなに、夏休みでのお願いが3つあります。  
しっかり聞いてください。

1つめは、「早起きをする」ということです。

朝の30分でできることは、午後になるとどんどん時間がかかるようになって、夜にやると、2時間以上かかってしまうことがあります。それは、朝が、一番頭がスッキリさせていて、宿題や勉強、読書などに向いているからです。夏休みだからといって、ゲームやスマホにはまって夜更かしすることなく、朝早く起きて朝の時間を大切にしてください。

2つめは、「読書をする」ということです。

本の中にはたくさんの言葉があふれています。美しい言葉に触れ、素敵な表現をたくさん覚えてください。そうすると、自分の思いを、上手に人に伝えることができるようになります。言葉の行き違いで、いやな思いをすることもなくなります。今年、西成区では中学生のビブリオバトル大会が予定されたり、区長さんがたくさん読書した児童生徒に表彰状を直接渡す機会を作るなど、読書に力を入れています。是非、この機会を利用して、できる限りたくさんの本を読んでほしいと思います。

3つめは、明日はこんなことをしようと楽しいイメージする癖をつけてほしいということです。

いじめ・いのちについて考える日では、自分いじめをやめて、小さいことでもいいので「こうなりたい!」「こうしたい!」ということを言葉にして脳にインプットするようにお願いしました。それを夏休みも継続してほしいです。できれば日記などを通じて、それを文字として残すことまでしてくれればベストです。夏休みも是非、楽しいイメージをあなたの脳に伝えてください。

長いようで短い夏休みです。楽しく元気に過ごして、8月25日の2学期始業式には元気よく登校してください。これで校長先生のお話を終わります。